

由利本荘市立尾崎小学校 学校だより

おざきっ子

令和5年度 第12号

令和5年7月12日

発行 校長

PTA参観日より

7月6日(木) PTA授業参観が行われ、多数の保護者の皆様にご出席いただきました。 ありがとうございました。入学、進級から3ヶ月ほど経過した子どもたちの姿は、いかがだったでしょうか。どの学年も授業に集中して取り組んでいる様子が見られ、成長を実感できたのではないでしょうか。さて、学年懇談等で話題になったことをお伝えいたします。

《タブレットの持ち帰りについて》

7月3日よりタブレットを持ち帰らせていますが、ランドセルが重いという声が上がっております。体育やその他の道具も持ってくるため、荷物が多くなる日もあり、子どもたちはつらそうです。タブレットを持ち帰ってはいるものの、課題などもなく無駄ではないかというお考えもあるようです。

一方で、文部科学省が推進している GIGA スクール構想では、タブレットも文房具の一つとして扱うとされています。そのため、持ち帰りが基本となります。

そこで、学校としては、当面、家庭で使用しない教科書や副教材等を学校に置いておき、少しでもランドセルが軽くなるようにしていきながら、状況を見極めていく方針です。ご理解とご協力をお願いします。なお、今後は、家庭での使用頻度等も考慮しながら、タブレットの持ち帰りについても再検討することも考えているところです。

<u>《プールの使用について》</u>

6月20日発行の学校だよりでもお知らせしておりましたが、今年度は、6月最終週よりプールを使用し、7月24日を最後にプールを閉鎖することにしております。このことについて、夏休み中も解放して欲しいという声が上がっていますが、監視員の確保やプールの水質維持、管理等の問題もあり、閉鎖を決めたところでした。

また、水泳の授業を始めてすぐ、2~3人の子どもがプールで足を切るという事案が発生し、原因を究明したところ、プール周囲の緑色の塗装が劣化しており、その破片がプール内に飛び散ったことが分かりました。その後、プール内を清掃し、周囲をビニールで覆うという措置をとっております。ご心配をおかけし、大変申し訳ございません。現在は、安全に使用できますのでご安心下さい。

なお、令和6年度にプール周囲のコンクリート面を改修する予定です。

縦割り活動「さわやかタイム」

6月30日(金)の朝、さわやかタイムが行われました。この活動は、異学年の児童が交流するもので、よりよい人間関係を築くこと、高学年の児童が役割や責任を果たす喜びを味わうことをねらいとしています。活動は、年間5回行われ、今回はその1回目となります。今回は、出会いの会ということで同じ班のメンバーで、じゃんけんをしながら互いを知るという活動を実施しました。子どもたちは、何となく遠慮しがちではありましたが、6年生が中心となって、交流することができました。これをきっかけにして、日常の交流が増えることを願っています。





おざきっ子のがんばり! おめでとう! 全電子場 全電子場 と電子場

○本荘由利ミニバスケットボール夏季大会 男子 準優勝



女子 優勝



※男女ともに全県大会に出場します!
(7月22日、23日 ナイスアリーナ)

○東北青少年音楽コンクール地区大会 「努力賞」 2年 伊藤 **(***) 演奏曲 「小さなおどり」



- ○本荘由利席書大会 【特選】…全県大会へ
 - ・硬筆の部 1年 打矢 *** (***)
 - ・条幅の部5年 佐藤 * (***)
 - ※全県大会は8月18日に実施されます。 展示会は、8月18日から20日まで さきがけホールで開催されます。
- ○第12回東北選抜本荘ライオンズクラブ 旗小学生ソフトボール大会第2位 本荘ソフトボールクラブ

「熊」の目撃情報への対応、ありがとうございました!

7月3日(月)、市内中心部で「熊」の目撃情報があったため、登校時の付き添いや送迎をお願いしました。早朝のメールでの緊急連絡でしたが、保護者の皆様にご理解、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。また、送迎の際の混雑や地域住民への影響を避けるための校地内一方通行にご協力いただき、重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。

ありがとう! イーサン先生!!

ALTの****先生が、7月末日をもって退職し、アメリカ合衆国に帰国することになりました。****先生は、コロナ禍の令和3年11月に本校に着任し、1年8ヶ月の間、子どもたちに英語を指導して下さいました。国際教養大学の出身のため、日本語も堪能で、授業の打ち合わせがしやすかったです。今後は、健康に留意して、すばらしい人生を歩んで下さい。本当にありがとうございました。

